



Mayor's Office  
ERIN MENDENHALL

## MEDIA RELEASE

### PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

10 de julio de 2024

Contacto: Ronnie Pessetto, Planificador de Tierras Públicas/Public Lands

385-563-0858 – [Ronnie.Pessetto@slcgov.com](mailto:Ronnie.Pessetto@slcgov.com)

-----

### **Se invita al público a ver el nuevo concepto de parque infantil en Liberty Park de Salt Lake City**

Salt Lake City Public Lands se complace en compartir el concepto final del nuevo "grande" parque infantil de Liberty Park. Vea el diseño [en línea](#) o únase al equipo del proyecto en el Festival de Inclusión de las Olimpiadas Especiales de Utah en Liberty Park de 6 a 8 pm el jueves 18 de julio, para ver el concepto en persona.

Construido como un parque para todas las edades y habilidades que reflejaba el legado de los Juegos Paralímpicos de Invierno de 2002 organizados en Utah, el Rotary Play Park de Liberty Park es muy querido y desgastado. Utilizando fondos del bono [de Obligación General Reimagine Neighborhood Parks de Salt Lake City](#), aprobado por los votantes, el antiguo parque infantil será reemplazado por un nuevo parque infantil que puede servir a la comunidad en los años venideros.

"La opinión pública realmente ha impulsado este proceso", dijo el planificador de Tierras Públicas de SLC, Ronnie Pesetto. "Hemos estado hablando con los visitantes de los parques infantiles, los residentes del área, los Consejos Comunitarios en persona y el público a través de encuestas en 2023 y 2024 para identificar lo que la gente quiere ver aquí. Creo que este diseño ofrece todo lo que se puede pedir".

De acuerdo con la historia del parque de juegos como un lugar para todas las edades y habilidades, el nuevo diseño incluye elementos que apoyan a las personas que viven con discapacidades. El objetivo es poner al alcance de todos los usuarios experiencias de juego naturales y aventureras.

"El patio de recreo está diseñado para proporcionar una amplia gama de necesidades de aprendizaje y juego y apoyar a las familias, grupos y cuidadores, ya sea que lleguen de la vuelta de la esquina o vengan de fuera del estado", dijo Pesetto.

Esto incluye una mayor accesibilidad física, adaptaciones para dispositivos de apoyo y discapacidades, consideraciones para una amplia gama de necesidades sensoriales, del

sistema nervioso y motoras, y elementos de aprendizaje dedicados para educar, fomentar el juego colaborativo y celebrar lo que hace que cada usuario del patio de recreo sea único.

El "grande" parque infantil de Liberty Park es un destino regional para las familias. Las actividades más queridas, como los columpios, el chapoteadero y las estructuras de escalada, se actualizarán, y se agregarán nuevas características, que incluyen un carrusel de giros accesible, tirolesa, funciones de juego con ruedas, más opciones de escalada, un área vallada para niños pequeños y más asientos sombreados para visitantes y cuidadores.

El diseño se finalizará este año, con el objetivo de que la construcción se construya en 2025 y se reabra un nuevo parque infantil en la primavera de 2026.

Más información en la [pagina del proyecto](#).

###